

# Kunterbuntes Spielfest an der Pestalozzi-Grundschule

Eltern waren für die Organisation verantwortlich

HELMSTEDT. Kürzlich fand auf dem Gelände der Pestalozzi-Grundschule ein von Eltern geplantes Spielfest statt. Dem Schulelternrat war es gelungen, viele Eltern der Schule zu motivieren, gemeinsam ein tolles Programm auf die Beine zu stellen.

Obwohl die Sonne nur vereinzelt hinter den dicken Wolken hervorschaute, hatten die und Schüler der Helmstedter Grundschule mit der Außenstelle in Emmerstedt viel Freude beim Toben und Spielen.

Die beiden Hüpfburgen in der Aula waren ein Höhepunkt des Sommerfests. Die Kinder konnten an weiteren Spielständen ihre Ge-

schicklichkeit beim Einschlagen von Nägeln in einen dicken Dachbalken oder dem Wurf auf Dosen unter Beweis stellen.

Das ASB-Spielmobil war mit vielen attraktiven Spielgeräten vor Ort. Die Spielstände wurden von den Eltern betreut ebenso das reichhaltig bestückte Kuchen- und Salatbüfett.

Der Arbeiter-Samariter-Bund (ASB) sorgte mit einem Bratwurststand für Würstchen.

Eine Tombola mit vielen Sachpreisen rundete das Fest ab. Die Tombola wurde durch die Spenden von vielen einheimischen Unternehmen ermöglicht.